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ATA DA QUARTA REUNIAO ORDINÁRIA DO COM DE MA - CONSELHO 
MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE DO MUNICIPIO DE ASSIS - SP. No dia 
dezoito de junho de 2019, às 14h00, na Sala de Reuniões da Casa dos 
Conselhos, à Rua Cândido Mota nº 48, em Assis, realizou-se a presente 
reunião com a presença dos seguintes conselheiros: Titulares - Elaine 
Amorim Soares (FEMA), Fábio Avila Nossack (SMA), Julio Antonio 
Paschoalino (SABESP), Eliane Akiko Honda (1.F.), Regina Maura de Oliveira 
Turini (APTA), Nelma Viviane Souza Silva (SME), Cláudio Alexandre Borgato 
dos Santos (Sec. De Obras), Márcia Marise Cação Rodrigues (CDVale), 
Marcelo Oliveira Aguiar Silva (OAB) e Solange Bongiovanni (AEAA) 
Suplentes: Cledir Mendes Soares (SMA), Geraldo Antonio Miranda 
(A.M.Z.U.). Justificaram a ausência: Renata Giassi Udulutsch, João Pereira 
Santana, Rosangela Cavallini da Silva, Luciano Taveira Barros. O Presidente, 
Marcelo Oliveira Aguiar Silva aguardou 30 minutos para obter quórum e 
saudou os presentes iniciando a reunião. Correspondências Enviadas: 1. 
Ratificação do Ofício 01 /19 para Prefeito Municipal encaminhando a resolução 
01/19, solicitando em continuar como "conselheiros" e não como 
representantes como foi proposto. Correspondências Recebidas: Ofício 
SMS/GAB n. 0153/2019 informando a substituição dos representantes titular e 
suplente. O presidente iniciou a reunião passando a palavra ao conselheiro 
Cledir Mendes de Souza que projetou a minuta do projeto de lei do 
COMDAMA, que tinha sido previamente enviado aos conselheiros, dizendo 
que o conselheiro Osmar Villas Boas tinha enviados algumas considerações. 
As conselheiras Márcia Marise Caçào Rodrigues e Eliane Akiko Honda 
realataram que as instituições as quais representam não são a favor da 
junção. A conselheira Márcia Marise Caçáo Rodrigues perguntou se o nome 
"Desenvolvimento 'Rural" não daria problema, ao qual o conselheiro Fábio 
Avila Nossack respondeu que não; ainda com a palavra a conselheira 
questionou se a lei era de acordo com a lei de criação do COMDEMA só com 
a alteração no nome. O conselheiro Ctedir Mendes de Souza respondeu que 
todo o detalhamento será descrito no regimento. O conselheiro Geraldo 
Antonio Miranda perguntou se o outro conselho não deveria estar presente, 
sendo informado que o outro conselho não está ativo. O Conselheiro Fábio 
Avila Nossack novamente discorreu sobre a criação do fundo após a 
consolidação do Conselho, pois é necessário para a solicitação de verbas. A 
conselheira Solange Bongiovanni questionou sobre a possibilidade da 
Câmara Municipal alterar a deliberação, mantendo o número e talvez até 
aumentando as cadeiras no conselho. O Conselheiro Fábio Avila Nossack 
sugeriu que se convidasse um grupo de vereadores e a comissão de meio 
ambiente para se explicar a necessidade da redução das cadeiras. Na

t
:

havendo mais nenhuma contribuição ao documento, decidiu-se que 
correções e sugestões adicionadas ao texto seria encaminhada à prefeitur· . 
Não tendo mais nada a tratar, o presidente Marcelo Oliveira Aguiar encerrou 
a reunião. Eu, Elaine Amorim Soares, Secretária do COMDEMA, lavrei e 


